

第92回メーデー

希望ある未来を切り拓こう

ジエンダー平等
公正な社会の実現めざす



ビデオメッセージをよせた米UE労組のカール・ローゼン議長(左)、韓国・民主労総のヤン・ギヨンス委員長

「安心・希望の持てる日本を」志位和夫氏

さらに日本共産党・志位和夫委員長があいさつ。「深刻なコロナ感染拡大は菅政権による人災だ」と指摘。五輪を中止し、コロナ収束に集中することを強調。さらには「社会的連帯の力でコロナの先に安心して希望を持つて暮らせる新しい日本をつくる」と訴えた。また、日比谷メーデー実行委員会からのメッセージにつ

いては砂山太一代表委員が代読し紹介した。集会では今回はじめて、福島と広島のメーデー会場とつなぎ中継。「原発事故汚染水の海洋放出をあらゆる手段で阻止」(福島県労連・斎藤富春議長)、「参院再選挙で菅政権に厳しい審判を下した。政府に核兵器禁止条約の批准を求める」(広島県労連・神部泰議長)と決意を表明した。

最後に、「メーデー宣言

若者メーデー要求アピール大作戦に参加した長野の青年



熊本ではメーデー集会後、食料配布、生活・健康相談に取り組んだ



名古屋市内で開催された愛知県中央メーデー



中央集会とオンラインでエール交換した広島県中央メーデー

コロナ感染の再拡大の5月1日、第92回メーデーが全国で展開された。中央メーデーは東京都への「緊急事態宣言」再発令のなか、代々木公園野外ステージでの集会(実行委員会スタッフのみ参加)を開催。同時にオンラインでの配信を行った。また多くの地方で「オンライン配信」に変更を余儀なくされた。16以上の地方で屋外集会やスタンディング宣伝、コロナ相談会等が行われ、来年以降の通常開催にむけた足掛かりとなった。

集会では冒頭、主催者を代表して小畠雅子代表委員(全労連議長)があいさつ。今後のたたかいについて3点を提起した。

第一に、医療・公衆衛生の逼迫、地域崩壊といえる状況が続くなか、高齢者医療費2倍化法案や病床削減を訴えた。

第二に、惨事便乗型の政

とにふれ、いのちを軽んじる政権を批判。「いのち守る法案を強行していること」に抗して、「コロナ禍だから」という運動の強化を訴えた。

第三に、惨事便乗型の政

府・財界による「成長戦略」に抗して、「コロナ禍だから」という運動の強化を訴えた。

最後にミャンマーの軍事クーデターを批判、基本的人権や民主主義を守るために抗して、「コロナ禍だから」という運動の強化を訴えた。

不足と低医療政策による日本の医療危機を訴えてきたが、今回の新型コロナ感染拡大で問題点が露呈したと指摘。「このピンチを最高のチャンス」との連帯を表明した。

NPO法人医療制度研究会副理事長の本田宏氏が連帶あいさつ。この間、医師のチャンスとして、いのちを守られる社会を変えていこうと発言した。

「いのち守れ」の国民的共同を



あいさつする小畠代表委員

「ピンチを最高のチャンスに」本田宏氏